
 

 

REQUERIMENTO 017/2022 
 
 
 

SR. PRESIDENTE, 
SRS. VEREADORES, 
SRªs. VEREADORAS, 

 
 
 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja enviado 

ofício ao Superintendente da Superintendência Cajazeirense de Transportes e 

Trânsito, João Vitor Mendes de Almeida e ao Secretário de Infraestrutura, José 

Guimarães Coêlho Filho, solicitando a elevação da faixa de pedestre elevada, 

localizada na Rua Tenente Arsênio (em frente à Igreja Evangélica Assembleia de 

Deus), pois a mesma depreciou e os transportes estão passando sem diminuir a 

velocidade. 

 
 

JUSTIFICATIVA: 

 
 

  Como o fluxo de veículos é intenso nesta localidade, o Pastor Moisés de 

Jesus Carloto, me solicitou essa propositura com o objetivo proporcionar maior 

segurança e acessibilidade aos pedestres que precisam dessa via de tráfego. 

 Assim, conto com o apoio dos colegas vereadores e vereadoras para 

aprovação desta petição. 

 
 
PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 11 DE MAIO DE 2022. 

 

 
 
 
 
 

Lamarque Barros Campos de Souza 
Vereador – Cidadania 

 


